



AIRE AUTOROUTIÈRE DU CAYLAR AUTOROUTE A75 (34)



MAÎTRISE D'OEUVRE

Agence APS, paysagistes dplg
E. Nebout, architecte dplg

MAÎTRISE D'OUVRAGE

TOTAL Raffinage Distribution
DDE Hérault

MONTANT DES TRAVAUX

85 000 € H.T. - 4 500 m²

DATE DE RÉALISATION

1996 / 1997
Ruban d'argent 1997
(palmarès des paysages routiers)



AIRE AUTOROUTIÈRE DU CAYLAR
AUTOROUTE A75 (34)



AIRE DU CAYLAR, A 75
DDE HÉRAULT

De face ou de profil, elle se montre sous son meilleur visage

Le choix du site du Caylar pour accueillir une aire au beau milieu du Lersac n'est certainement pas dû au hasard. Cet endroit privilégié présentait deux avantages : l'opportunité d'offrir aux touristes une vue remarquable sur le Roc Castet et les vestiges du vieux château mais aussi celle de contempler l'urbanisation diffuse entre le bourg et l'autoroute. L'unité architecturale des divers bâtiments, l'homogénéité et la sobriété des matériaux employés (jusqu'aux enseignes de la station-service, exceptionnellement traitées en marron et bronze) soulignent la volonté d'une intégration douce dans le paysage. L'espace de repos et de pique-nique, dans un cadre raffiné, est accessible par un passage qui rappelle les routes de campagne. Vu de l'aire, le panorama sur le village est remarquable. Vu du Roc Castet, l'aire se révèle également belle et sobre. Côté pile ou côté face, elle a tout pour le plaisir des yeux...



argent